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江南一枝花 盛开满芬芳
“中国宝武 130年”系列展之马钢主题展揭幕

王东海

马钢集团党委工作部部长

展会直击

展会现场

马钢一家三代

歌伴舞叶江南一枝花曳

子公司活动花絮

华南片区野重走钢铁长征路冶
启动会召开

7 月 29日 袁野重走钢铁长征路冶华
南片区活动启动会召开遥 作为华南片
区活动牵头单位袁 韶钢表示将全力做
好活动的各项筹备工作袁 确保活动圆
满成功遥

宝武环科院营造浓厚宣传氛围

带有中国宝武 130 年标识的一
幅幅海报 尧一面面旗帜 尧一瓶瓶矿泉
水袁近日在宝武环科机关及各单位布
置开来 遥 员工们 还自 发摆 出各种
POSE,以积极的态度参与相关活动遥

李希彦

欧冶云商员工

郭 煜

马钢一钢轧总厂

炼钢分厂铁水预处理员

对 25 岁的郭
煜来说袁当天的主
题展将成为他人

生中一个不可磨

灭的瞬间遥作为一
名野钢三代冶袁他和
他的奶奶尧父亲一
起来到了现场袁并
有幸和陈德荣书

记尧董事长共同为
主题展揭幕遥

小郭的爷爷奶奶 1958 年响应国家号召
建设车轮轮毂厂遥 1986年袁父亲也入职马钢袁
现在是一位设备点检作业长遥小郭 2018年进
入马钢遥

第一次来到宝武总部 袁就参加这样一个
有纪念意义的活动袁郭煜感到很幸运遥 野看到
中国宝武宏伟的办公楼 袁感受到了现代化钢
铁公司的风范袁真的是百闻不如一见浴 冶小郭
表示 袁对于入职仅两年的我来说 袁相比长辈
们而言袁站在了一个全新 尧更高的起点上遥 当
前袁马钢正在按照中国宝武的要求 袁深入推
进野绿色发展冶野智慧制造冶等工作袁对于一线
职工来说袁我们的梦想 袁是成为一名真正的
钢铁工匠遥

一位“钢三代”的
钢铁工匠梦

魏 尧

马钢集团党委书记尧董事长

江南一枝花 宝武发新芽

主题展揭幕前袁 王东海心情
激动袁也有点忐忑 遥 他深知袁对于
马钢来说袁这次主题展袁不仅是展
示企业发展历程和文化软实力 袁
也是加速融入中国宝武的标志性

事件遥
王东海介绍说袁野马钢是一个

有底蕴尧有实力尧有梦想的优秀企业遥 上世纪 60 年代初袁马钢
在全国率先提出耶文明生产爷理念袁被盛赞为耶北有大庆袁南有
马钢爷袁赢得了传颂至今的耶江南一枝花爷美誉遥 冶

野展板和揭幕式上的节目从六月份开始设计袁 内容丰富袁
图文并茂遥冶王东海说袁马钢人用璀璨的钢花袁铸就了一座城市
的荣光曰用晶莹的汗水袁浇灌出江南一枝花的灿烂遥 他希望这
次展览能够让大家一起触摸马钢的发展脉络袁 回忆激情燃烧
的奔腾岁月袁感受马钢融入中国宝武的坚定步伐遥

感受融入中国宝武
的坚定步伐

丁伯埙

宝钢资源安全能环部部长

丁 伯埙 在现

场很忙碌袁不时和
一些马钢的老同

事尧老朋友握手寒
暄遥

从 去 年 11
月底到集团安监

部挂职 袁 一直到
现在在宝钢资源

任职 袁他已经有大半年时间没有见到大家
了 袁因此分外亲切 遥 丁伯埙尤其激动地说 袁
在和老同事们交流的过程中 袁大家不约而
同地提到了前段时间陈德荣书记 尧董事长
到马钢调研 袁 提出的 野跳出马钢看马钢 袁
跳出马钢发展马钢 遥 冶大家都觉得 袁这为
马钢未来的发展指明了方向 袁也让我们更
有信心要要要大而强的新马钢前景可期 尧大
有作为 浴

对于融入中国宝武大家庭 袁丁伯埙感触
尤深遥 他说 袁马钢干部员工对于宝武的管理
和文化认同度比较高 遥 在集团总部袁他感受
最深的就是 袁体系化管理贯彻到了每项工作
之中遥 他说院野马钢是一个有底蕴尧有实力尧有
价值的企业 遥 更重要的是袁进入宝武大平台
后袁它的发展必将跃上新的台阶浴 冶

久违的相逢
吐露共同的心声

主题展现场 袁
有一位稍显稚嫩

的小姑娘自始至

终都听得很入神遥
她叫李希彦袁是欧
冶云商的一位 95
后员工遥今年她有
幸成为 130 年系
列活动专项工作

组成员遥 每次主题展袁 她都在现场细细地体
会袁为接下去的布展积累经验遥

小李其实也是一位讲述者遥 她在专项工
作组的一个重要职责袁 就是担任系列展的讲
解员遥 活动举办至今袁她已经接待过上海市总
工会相关领导和好几批参观团队遥 野我的专业
是电子商务袁其实对于钢铁袁之前还是有点陌
生的遥 尤其是像马钢这样的新成员遥 冶小李实
话实说袁每一次接到讲解任务袁都得做好几天
的功课遥 野作为一名去年才入职的大学生袁这
个角色对我的成长实在太重要了冶 小李有点
激动地说袁野在一次又一次的讲述中袁 我越来
越深刻地体会到袁宝武是一个有历史尧有现在尧
有未来的企业遥 值得我们尊重和热爱遥 冶

在讲述中感悟
钢铁的伟大历程

黄建平

马钢退休职工

80 岁的黄建
平一辈子的高光

时 刻 袁 定 格 在

1958 年 9 月 20
日 遥 野那天下午 5
点 05 分左右 袁毛
主席神采奕奕地

从 9 号高炉炉台
走到我们 3 吨转

炉车间遥原本直线向前的主席袁路过我们跟前
时袁拐了个弯袁走到我面前伸出了大手遥 我赶
紧用双手紧紧地回握袁 感觉主席的手又大又
温暖冶遥

60 多年过去了袁 但老人讲述着这些袁脸
上依旧泛着幸福的神采遥作为一名基层工人袁
黄建平是幸运的遥这一握袁他珍藏了一个多甲
子遥 而今天袁他又站在了中国宝武的舞台上 袁
他不仅仅是一个讲述者袁 更是一位历史的见
证者遥黄师傅回忆说袁马钢以前最大的高炉才
210立方米袁现在 4000的高炉就有两座遥 野听
说宝武重组马钢后袁马钢的规模还要从 2000
万吨向 3000万吨尧4000万吨迈进遥 冶干了一
辈子的黄建平袁感到无比欣慰遥野我相信袁在中
国宝武的带领下袁 马钢乃至整个中国钢铁工
业的未来袁一定会越来越好浴 冶

珍藏了一个多甲子
的伟人一握
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野江南一枝花袁 希望发新芽噎噎冶8月 3日下午袁 伴随着
叶江南一枝花曳婉转悠扬的歌声袁马钢三位女员工在宝武大厦
一楼西南角展区翩翩起舞 袁优美的旋律尧婀娜的舞姿袁仿佛把
大家的思绪从黄浦江畔带到了采石矶下尧慈湖河边遥

以野江南一枝花冶为主题的野中国宝武 130年冶系列展之马
钢主题展野芬芳绽放冶遥 中国宝武党委书记尧董事长陈德荣与
张桂华 尧郭平尧郭煜一家三代马钢人共同为马钢主题展揭幕遥
中国宝武总经理尧党委副书记胡望明出席揭幕活动遥

钢铁荣耀尧铸梦百年遥 野中国宝武 130年冶系列展先后生动
演绎了野历史的起点冶野火红的年代冶野天山赞歌冶遥 当天袁马钢为
大家铺陈了野江南一枝花冶的百年画卷遥 从年产 20万吨生铁的
小炼铁厂袁发展成为 2000万吨铁钢材配套生产规模的我国特
大型钢铁联合企业袁历经几代人的艰苦创业尧自我积累和滚动
发展袁 马钢在我国钢铁工业发展史上留下了一个又一个光辉
足迹袁创造了我国钢铁行业的多项第一院第一个车轮轮毂厂尧
第一套高速线材轧机袁中国钢铁第一股渊A+H 股上市公司 冤尧

第一条大 H 型钢生产线遥 2019年 9月 19日袁马钢集团正式加
入中国宝武大家庭袁2020年袁按照野一企一业尧一业一企冶原则袁
马钢全体员工思想高度统一尧方向目标高度一致袁加快实施专
业化整合袁发挥重组协同效应袁努力打造大而强的新马钢遥

同饮一江水袁共筑一个梦遥 马钢集团党委书记尧董事长魏
尧在致辞时表示袁历经百年风雨洗礼的马钢融入了中国宝武袁
站在了新的平台袁追逐着新的梦想袁承担着新的使命遥牢记野钢
铁报国尧产业报国冶初心使命的马钢人袁将紧紧围绕野打造大而
强的新马钢冶袁跳出马钢看马钢袁跳出马钢发展马钢袁变革发展
思路袁创新发展模式袁全身心投入中国宝武野共建高质量钢铁
生态圈冶的实践中袁为中国宝武铸就野镇国之宝冶尧成为全球钢
铁业引领者作出马钢贡献遥

时光有我袁记忆永恒遥 1958 年 9月 20日 袁毛泽东主席视
察马钢时袁在现场与年仅 18岁的青年员工黄建平亲切握手交
流遥在揭幕现场袁耄耋之年的黄建平老人带来了珍藏多年的毛
主席与他握手的照片袁回顾了当时令人激动的场景要要要野毛主
席来到我们跟前 袁伸出了大手 袁我一看袁赶快双手握住了毛主
席的手遥那时袁只顾高兴了袁连主席的问话都没注意袁幸亏后边
有人提醒袁主席在问你话呢遥冶他表示袁毛主席对马钢发展做出

了重要指示袁给了我们很大的鼓舞袁也鞭策我们在工作中一定
要认认真真袁一定要听党的话遥我相信袁在中国宝武的带领下袁
马钢乃至整个中国钢铁工业的未来袁一定会越来越好遥

在传承中闪耀袁在时光里留痕遥 上世纪六十年代袁因率先
在国内全面开展野三清尧五不漏 尧一条线尧规格化 冶的文明生产
活动并促进了生产经营袁马钢被誉为野江南一枝花冶遥在揭幕现
场袁马钢员工刘松饱含深情演唱了歌曲叶江南一枝花曳袁马钢三
位女工为之款款伴舞袁曲罢舞停袁掌声鸣动遥

一江碧水袁两岸青山袁追风踏浪袁勇往直前遥 未来袁马钢将
进一步强化 野超越自我尧跑赢大盘尧追求卓越 冶的绩效导向袁以
改革增动力袁以创新促发展袁为实现亿吨宝武尧打造全球钢铁
业引领者尧共建高质量钢铁生态圈做出马钢贡献遥

中国宝武党委常委章克勤袁党委常委尧副总经理侯安贵 袁
集团工会主席袁马钢集团管理者代表 尧员工代表袁集团总部以
及子公司员工代表等参加揭幕活动袁并在叶江南一枝花曳优美
旋律声中参观了展览遥

左上图为陈德荣与马钢一家三代共同为主题展揭幕遥 左
下图为黄建平老人展示珍藏多年的与毛主席握手的照片遥

施 琮 摄

野作为宝武大家庭的一
员 袁 今天在这里为大家铺陈
耶江南一枝花爷 的百年画卷 袁
我们倍感荣幸尧倍感自豪遥 冶8
月 3 日下午袁魏尧在 野中国宝
武 130年 冶 系列展之四要要要
野江南一枝花冶主题展上的致
辞引起了现场的热烈掌声遥

野我国第一个车轮轮箍厂尧第一套高速线材轧机尧耶中国钢
铁第一股爷尧第一条热轧大 H 型钢和重型 H型钢生产线都是
在马钢诞生的袁上世纪 60年代创造的耶江南一枝花爷文明生产
经验更是享誉全国遥 冶 谈起马钢在中国钢铁工业史上留下的
光辉印记袁魏尧如数家珍袁而这些也正是全体马钢人的骄傲遥
野一代又一代马钢人把青春和智慧尧勤劳和汗水倾注在江东这
片热土袁矢志不渝地为实现钢铁报国尧产业报国的伟大梦想而
接续奋斗遥 如今马钢融入了中国宝武袁站在了新的平台袁我们

追逐着新的梦想袁承担着新的使命遥 作为中
国宝武大家庭的新成员袁希望这次展览亮相
能够让更多宝武人了解马钢尧 认可马钢尧喜

欢马钢遥 冶
今年是马钢全面融入中国宝武的第一个完整年份袁 意义

深远尧进展喜人遥 野马钢坚持耶一企一业尧一业一企爷袁全面落实
耶四个统一爷要求袁两批专业化整合项目稳妥推进袁马鞍山区域
产业发展布局基本确立遥 马钢股份融入中国宝武原料采购平
台袁中央研究院马钢技术中心尧宝武运营共享马鞍山分中心分
别挂牌成立遥 在技术支撑尧采购尧销售等方面的协同效益也初
步显现遥 冶介绍起今年上半年整合融合的丰硕成果袁魏尧十分
高兴遥 他表示袁马钢将坚持贯彻中国宝武战略袁抓好规划落地袁
深化协同共赢袁分享整合红利袁对外开疆拓土袁全方位融入中
国宝武产业链布局遥

野牢记耶钢铁报国尧产业报国爷初心使命的马钢人袁将紧紧
围绕耶打造大而强的新马钢爷袁跳出马钢看马钢尧跳出马钢发展
马钢袁变革发展思路袁创新发展模式袁全身心投入中国宝武耶共
建高质量钢铁生态圈爷的伟大实践之中袁为中国宝武铸就野镇
国之宝冶尧成为全球钢铁业引领者作出马钢贡献冶遥

打造大而强的新马钢

PDF 文件使用 "pdfFactory Pro" 试用版本创建           www.fineprint.cn

http://www.fineprint.cn
http://www.fineprint.cn

